

† Serge de Beketch



Les obsèques de notre ami Serge de Beketch auront lieu le vendredi 12 octobre, à 10 heures, en l'église Sainte-Odile, 2, avenue Stéphane-Mallarmé, 75017 Paris. Métro : Porte Champerret.

Serge de Beketch

Communiqué de Renaissance catholique

Serge de Beketch nous a quittés à l'issue d'une longue et douloureuse maladie. Depuis près de vingt ans, il était l'ami fidèle, présent à chacune de nos universités d'été, nous offrant l'hospitalité de son « Libre Journal » de Radio Courtoisie, faisant écho à nos publications dans son *Libre Journal de la France courtoise*. Il avait un sens aigu de ce qu'il appelait « la famille », nous faisant l'honneur de nous y intégrer. Au pays de Descartes, entre philosophes et théologiens, universitaires et hauts fonctionnaires, journalistes et historiens, il apportait à nos universités un grand *Vent d'Est* constitué d'un immense talent de polémiste, d'intuitions fulgurantes hors des sentiers battus, d'un sens de l'amitié et d'une chaleur humaine hors du commun, l'ensemble étant animé par une indéclinable espérance dans les destinées de la France. Il était d'abord un homme libre pétri de fidélités et de tradition (...).

Nous sommes certains que le plus bel hommage que nous puissions rendre à sa mémoire est, avec moins de talent et de générosité certes, de payer une partie de la dette que nous avons envers la France en œuvrant chaque jour plus ardemment pour que « *France continue et chrétienté ressuscite* ». Nous assurons son épouse Danièle, ses enfants et ses petits-enfants de toutes nos condoléances, de notre amitié fidèle et de nos prières en ces temps de tristesse. Nous savons que Serge nous attend dans ce « *paradis difficile, dressé implacable, un paradis où l'on ne se repose jamais et qui ait dans l'embrasure des portes, des anges avec des épées* » réservé à ceux qui ont fait de leur vie « *un bon combat* ».